



2020年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

今年度も残りあとわずか。この1年でいろいろな経験をし、大きく成長しましたね。卒園に向けての歌を聴いていると「なんかさみしい…」という声も聞こえてきますが、それ以上に小学校の話題が多くなり、楽しみにしている様子が伝わってきます。今月は、他クラスの子どもたちと遊んだり、手伝いをしたり、たくさん交流をしながら過ごしたいと思います。

### ★節分集会★



2月2日、節分集会に参加しました。何と2月2日の節分は、124年ぶり！とのことで、特別に今年は赤鬼が集会に遊びにきました。最初は驚き逃げ回っていたのですが、ぱんだ組、きりん組を守る！と用意してあった新聞紙の豆を一生懸命投げて追い払おうとしていました。最終的には仲良くなって、鬼つなかりで「鬼滅の刃」のダンスを赤鬼も交えて全員で踊り盛り上がりました。この日のおやつは恵方巻。みんなで南南東（道路側の窓の方）を向いて願いを込めながら静かに食べました。一言もしゃべらずに黙々と食べる、いつもとは全く違う光景におかしいやら、かわいいやら…。全員が完食をして、大・大満足な1日でした。

### ★カレンダー★



卒園記念制作でカレンダーを作りました。話し合いの段階から「5月は、こいのぼり！」「10月はおべんとうとか？」と何を作れば良いかイメージを膨らませ意欲的でした。それぞれの月の担当が「ぼくこれきるから、ここにはってくれる？」「ここに〇〇かこうか？」などと相談しながら作業を進め、担当だけでなく、手のあいた子は「手伝うよ」「ぼくもやっつい？」と声をかけあい活気に溢れていました。改めてぞう組のチームワークの良さと、瞬時の結束力の強さに感動したひとときでした。（涙）

### ★就学に向けて★

- ・残りの1か月、上履きを履いて過ごします。
- ・3月1日(月)に、クラスにお持ちください。上履きは、毎週金曜日に持ち帰り、月曜日にお持ちください。
- ・子どもたちの体力がつき、午睡をしないことにも慣れてきましたので、午睡用バスタオルの用意を終了したいと思います。引き続き、体調や体力に合わせて入眠できる環境を整えておきますのでご安心ください。



### ☆今月のうた☆ うれしいひなまつり

1. あかりをつけましょ ぼんぼりに  
おはなをあげましょ もものはな  
ごにんばやしの ふえたいこ  
きょうはたのしい ひなまつり
2. おだいらさまと おひなさま  
ふたりならんで すましがお  
およめにいらした ねえさまに  
よくにたかんじよの しろいかお

### ～1年間ありがとうございました～

1年間、保護者の方々にはさまざまな面でご協力いただきまして、ありがとうございました。子どもたちの成長を一緒に見守ることができ、嬉しく思います。4月から新生活がスタートしますが、皆さまが、元気に楽しく過ごせることを願っております。

